

Medienmitteilung

1.-August-Brunch der Sportbahnen Elm

Elm, 25. Juli 2024 * * * Am kommenden Donnerstag, 1. August 2024 wird der Nationalfeiertag in Elm ausgiebig gefeiert: Die Sportbahnen Elm laden zum grossen Brunch ins Bergrestaurant Ämpächli ein. Ein grosses Brunchbuffet auf der Terrasse mit Aussicht auf das Welterbe Tektonikarena Sardona und das Martinsloch lassen keine Wünsche offen.

Feiern Sie mit uns am 1. August unseren Nationalfeiertag! Geniessen Sie bei den Sportbahnen Elm einen ausgiebigen Brunch und starten Sie bei uns gemütlich in den Tag. Von 10 Uhr bis 13 Uhr umsorgen wir unsere Gäste mit kulinarischen Leckereien, umgeben von einem eindrücklichen und fantastischen Bergpanorama. Hier haben unsere Geniesser die Wahl zwischen dem modernen und gemütlichem Ämpächli inklusiv Indoorspielplatz oder aber unser urchig, heimeligen Älpli.

Für die kleinen Gäste ist im Kinderparadies Ämpächli gesorgt und es warten viele, spannende Attraktionen. Oder aber man geht auf eine lehrreiche Entdeckungsreise in den Riesenwald, die alle Sinne anregt, mit der ganzen Familie. Am Schluss rundet man den Tag mit einer erlebnisreichen Talfahrt mit unseren Monsterrollern oder Mountaincarts ab.

Ein Nationalfeiertag, der in Erinnerung bleibt!

Informationen und Reservation:

Telefon 055 642 61 61 oder 055 642 61 81

aempaechli@sportbahnenelm.ch oder info@sportbahnenelm.ch

www.sportbahnenelm.ch und www.riesenwald.ch

